

Les foulées de Malakoff : 16 février 2013

C'est par une belle après midi d'hiver ensoleillée que Remy Dufrène notre président et Danielle Duban adhérente de la région Midi Pyrénées ont découvert, lors des Foulées de Malakoff (92), les coureurs du groupe Humanis, déterminés à parcourir 5 ou 10 kms pour les patients atteints d'HTAP. Très émus de les compter aussi nombreux et engagés, ils ont soutenu et encouragé avec force ces sportifs occasionnels ou confirmés facilement repérables par leurs maillots rouges. Ils sont venus de toute la France pour cette première épreuve au bénéfice de l'association.



A l'issue de la course, une cérémonie a été organisée afin de remettre le chèque pour l'association des malades atteints de PORPHYRIE AFMAP, pour laquelle ils ont couru en 2012. Sylvie Le Moal présidente de l'association AFMAP a reçu des mains du directeur Général d'Humanis, monsieur Jean-Paul LACAM un chèque de 14.887 € complétés par des dons du CE.

Des instants chaleureux au cours desquels le mot solidarité a pris tout son sens...





Merci à tous ces coureurs et en particulier à Nicolas Bibaut, François Fouchet et Patrick Pointot qui ont multiplié leurs efforts pour cette belle journée réussie.

Plus de photos sur :

<https://picasaweb.google.com/Hatchepsout31/LesFoulesDeMalakoff39emeEditionEtHumanis#>